

La Véloscénie de passage à Pré-en-Pail-St Samson



Article tiré du journal Ouest France (17/08/2021)

L'association Cinécyclo pausera ses roues et son cinéma de plein air le 17 août. « **Deux vélos générateurs produisent l'énergie nécessaire à la diffusion d'un film sur écran. Il faudra des bénévoles pour pédaler** », explique la municipalité.

La commune, la communauté de communes du Mont des Avaloirs, Mayenne Tourisme, La Véloscénie et l'association Cinécyclo organisent une soirée d'animations, de rencontres et de projection de cinéma en plein air. « **À 17 h, une randonnée est prévue avec l'association Cyclo des Avaloirs. Ce sera 9,6 km ou 15,2 km au choix.** » À partir de 19 h, Franck, du garage Bunnens, animera un atelier Repair'vélo pour s'initier au petit entretien et dépannage courant de son vélo. Une présentation de la Véloscénie sera prévue, pour terminer à 21 h 30 par la projection d'un film. « **Un événement inédit et porteur de sens pour célébrer le vélo, s'interroger, s'émerveiller et partager à nouveau des moments collectifs entre voyageurs et habitants.** »

Mardi 17 août 2021, place du marché (place du Général-de-Gaulle)

Cette soirée se déroule dans le cadre du Cinécyclo Tour, une tournée de cinéma à vélo le long de l'itinéraire Paris – Le Mont-Saint-Michel qui a lieu du 31 juillet au 21 août 2021.